🕻 Dimanche

LE PROJET RÉSILIEN'TIEL

Un toit pour rebondir...

Depuis 2012, Caritas Secours à Liège permet à des personnes en mal de logement de disposer d'un toit pour quelques mois à moindre prix. Ce projet s'appelle Résilien'tiel et a permis à une vingtaine de familles et de personnes sortant de la rue, de prison ou en situation de grande précarité de venir s'y poser avant de rebondir et repartir.



Glenn-Aaron a été hébergé avec sa maman dans le Projet Résilien'Tiel.

u seuil de cette fête où nous célébrons la résurrection du Christ, nous avons voulu parler d'un projet qui permet à \des personnes fragilisées de "ressusciter", de "renaître à une nouvelle vie".

Maman avec enfant, personne isolée, en attente de régularisation, la maison Caritas Secours, situé dans le quartier Belleflamme (Grivegnée), sur les hauteurs de Liège, a pour but de les accompagner en collaboration avec les services sociaux disponibles du réseau. "A ma sortie de prison, cela m'a permis de trouver un 'chez moi' provisoire, c'était déjà un problème en moins", explique Géraldine. "Maintenant, je suis une formation, et j'espère quitter le lieu dans l'année afin de repartir pleinement du bon pied", confie-t-elle.

Des parcours singuliers

En dix ans, toutes les personnes qui ont pu bénéficier de cette aide salvatrice n'ont pu hélas toutes rebondir aussi bien. "Le monde de la rue est un système, il faut pouvoir se réadapter à une vie 'rangée', si je peux dire les choses ainsi", explique un résident qui a su, tant bien que mal, tirer profit de cette étape. "C'est bien que ce type de projet existe pour des gens qui, par exemple, sortent de prison car à la sortie, vous savez, ce n'est vraiment pas simple de rebondir même quand on est de bonne volonté", ajoute encore Christophe à qui la maison a permis de poursuivre ses soins médicaux dans de bonnes conditions. Résilien'Tiel fonctionne sans subside. Seuls les dons dédicacés au projet via Caritas Secours Liège lui permettent de fonctionner. Le propriétaire, la fabrique d'église du lieu, prend en charge le coût de l'eau, Caritas se chargeant du loyer et des charges énergétiques. Des colis alimentaires sont accessibles aussi aux bénéficiaires résidents. Une main tendue. Une goutte d'eau dans l'océan des sans toit. Mais les gouttes d'eau font parait-il, les grandes rivières.

Régine KERZMANN

On peut soutenir Résilien'Tiel via le compte de Caritas Secours: BE04 2400 8007 6231 avec la communication « logement ». Les dons sont fiscalement déductibles dès 40 €/an. Pour les dons en ligne: www.caritassecours.be.

MESSAGE DE PÂQUES DE NOTRE ÉVÊQUE

Prions pour la résurrection de l'Ukraine!

ne fois de plus, le message pascal de Monseigneur Delville est marqué par l'actualité de notre monde, mais aussi par la lumière de la Résurrection. Il part de l'évangile de la veillée pascale (Lc 24,1-12), qui met en scène plusieurs femmes courageuses et attentionnées, se rendant au tombeau pour les rites traditionnels.

Il les compare à tant de femmes courageuses de notre temps: "Les femmes de l'évangile nous font penser à toutes les femmes ukrainiennes qui subissent la guerre, qui pleurent les défunts et qui tentent de sauver leurs enfants. Certaines d'entre elles sont arrivées en Belgique. Elles vont vivre Pâques avec nous. Elles croient en l'avenir malgré les drames de la guerre. D'habitude elles fêtent Pâques avec enthousiasme,

mais cette année la joie fait place à l'espoir au cœur des ténèbres: espérance de la paix, foi dans l'avenir et compassion pour les victimes. Dans la foi, Pâques reste pour les femmes ukrainiennes d'aujourd'hui une fête de la victoire de la vie sur la mort."

Notre évêque nous invite à notre tour à recevoir Pâques comme une espérance: "Ne soyons pas comme les apôtres qui pensaient que les femmes radotaient et qui ne croyaient pas en ce qu'elles racontaient. Soyons comme saint Pierre qui court au tombeau, qui le découvre vide et qui commence à soupçonner quelque chose. (...) Prions pour la résurrection de l'Ukraine, de la Russie et de toute l'humanité!"

A la fin de son message, Mgr Delville exhorte ses diocésains à remercier le Ressuscité de nourrir nos vies et de nous donner l'espérance: "Et témoignons de lui, autour de nous, avec joie! Alléluia!"



Quoi de neuf?

FOYER DE CHARITÉ SPA Regeneration Day!

Du samedi 23 avril à 12h00 au dimanche 24 avril à 14h00, Le Foyer de Charité de Spa-Nivezé propose une retraite pour les jeunes adultes entre 18 et 35 ans, avec le Père Jean-Marc de Terwangne et une équipe de jeunes, sur le thème "Apprendre à donner et à se donner: le chemin du bonheur". Au programme: balade dans les Fagnes, louange, enseignement, témoignage, partages, adoration, messe. PAF: 35 €.

Renseignements et inscription: 0473/74.57.44 - www.foyerspa.be.

CARMEL MEHAGNE Mardi des Grands Déserts

Le mardi 26 avril de 9h00 à 12h40, la Communauté du Chemin Neuf vous invite à sa session mensuelle du mardi des "Grands Déserts" au Carmel de Mehagne (Embourg). Au programme: 9h, office; 9h45, enseignement; 11h, prière personnelle; 12h, eucharistie de clôture.

Inscriptions: Carmel de Mehagne -04/365.10.81 - www.chemin-neuf.be.

AYWAILLE Charles de Foucauld

Le 15 mai 2022 aura lieu à Rome la canonisation de Charles de Foucauld, un religieux français qui a vécu en Algérie au 19e siècle. Le samedi 30 avril de 14h00 à 17h00 à l'église St-Pierre d'Aywaille, la Fraternité Charles de Foucauld vous invite à une demi-journée de retraite "A la rencontre de Charles de Foucauld" avec temps de partage, prière, marche, vidéo-animation...

Renseignements: guillaume.giroul@hotmail.com ou sur le site www.evechedeliege.be.

ARTICLE 23 À LIÈGE Infos sur Compostelle

Le samedi 30 avril dès 14h20, l'Association Belge des Amis de Saint-Jacques de Compostelle invite à une réunion d'information sur le pèlerinage à Compostelle pour pèlerins pédestres et à vélo. Elle aura lieu à l'Article 23 (Place Emile Dupont, 1 à Liège). Au programme: visite guidée de l'église St-Jacques, présentation de l'asbl et du pèlerinage; discussion avec d'anciens pèlerins. Entrée libre.

Inscription obligatoire pour la visite de l'église auprès de Jean-Louis Lieutenant, tél. 0475/56.04.49, email: jlcfq.lieutenant@gmail.com.

17 avril 2022